

Campaña para Lula Nobel de la Paz entra en recta final



Brasilia, 25 ene (RHC) La campaña internacional para la nominación del expresidente brasileño, Luiz Inacio Lula da Silva, al Premio Nobel de la Paz concluye el 1 de febrero.

Según fuentes cercanas a la propuesta, se registra hasta el momento 484 mil 990 mil firmas de apoyo a la candidatura de movimientos, organizaciones y personalidades de todo el mundo.

Desde un inicio, la campaña es coordinada por el Premio Nobel de la Paz 1980, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, quien ganó ese galardón, al ser reconocida su lucha por los derechos humanos durante los años de dictadura en su país.

Entre otras razones, Lula fue indicado al Nobel por haber retirado durante sus gobiernos (2003-2010) a más de 30 millones de brasileños de la extrema pobreza y alejar a Brasil, por vez primera, del Mapa del Hambre de las Naciones Unidas.

De acuerdo con requisitos de la Fundación Nobel, una candidatura válida para el premio de la paz requiere la firma de miembros de asambleas nacionales y gobiernos nacionales (miembros del gabinete o ministros) de Estados soberanos, así como actuales jefes de Estado; miembros de la Corte Internacional de Justicia en La Haya y del Tribunal Permanente de Arbitraje en La Haya.

Asimismo se necesita, entre otras, la rúbrica de miembros del Instituto de Droit International; profesores universitarios, eméritos y asociados de historia, ciencias sociales, derecho, filosofía, teología y religión; rectores universitarios y directores de universidades, organizaciones y personas que recibieron el premio.

Desde abril, Lula permanece detenido en la sede de la Policía Federal en Curitiba, capital del sureño estado de Paraná, acusado de supuestos actos de corrupción.

El exdirigente obrero reitera en todo momento su inocencia y califica de farsa las imputaciones contra su persona.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181971-campana-para-lula-nobel-de-la-paz-entra-en-recta-final>



Radio Habana Cuba